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かけはし２７１ 平成２８年１２月１６日（第９号）

“２７１”とは南郷中の全校生徒数です 校長 野口 司
０４６－８７５－９４９４

師走の声を聞くとさすがに寒さが厳しくなってきたと感じられますが、以前、学生時代まで日本海側に住んでいた
方が「三浦半島の冬は暖かくて天国のようだ。」と話をしてくれたことをふと思い出しました。
思えば、俳句の季語「小春日和」という言葉どおりの良い天候が続くことも多いし、海岸線や高台からは美しく雪

化粧した富士を望むという幸せにも恵まれています。こんな葉山の自然環境に感謝したいと思います。
師走の「師」の語源は法師（お坊さん）ということですが、今 学校では３年の職員が師走に該当します。三者面

談が終了し「授業、私立高等学校の進路相談、進路関係書類の作成、部活動・・・」と東奔西走 忙しくかけずり
回る毎日です。３年生の皆さんは、先生方も一生懸命やってくれている、保護者の方々も応援してくれているというこ
とを踏まえた上で、受験（検）の不安やストレスに負けないで、前を向き、自分の思いを達成するために最善を尽くして
頑張ってほしいと思います。
１・２年生は、１４日より２０日まで三者面談が行われています。ご家庭でも、今までの生活を振り返る中で、成長し

た姿・努力の成果を見つけ認めていただきたいと思います。それが、更に新しい扉を開き、一人ひとりの成長・発見
につながると考えます。
新しい年も、保護者・地域の方々との連携を図り、子どもたちの成長を支援していきたいと考えております。
よろしくお願いいたします。

各種コンクール・大会から ＊クラス・氏名は掲載していません。

◎葉山町平和標語コンクール
銀賞 ３年 「 無関心が 戦争という名の 種になる 」
佳作 ３年 「 助け合おう 人種や国境関係なく 笑顔広がる 未来のために 」

３年 「 朝起きて のびをして 今日も始まる 平和な１日 」
１年 「 核の傘 さしても平和は 守れない 」

◎葉山町あいさつ標語コンクール
優秀賞 ２年 「 あいさつと 笑顔はみんなの 共通語 」

◎県中学校サッカー大会逗葉三浦地区予選会 準優勝 横須賀ブロック大会へ進出

◎県小中学生体操種目別競技会 中学女子 三種目 第３位 ２年

新入生保護者説明会 保護者アンケート

１月２０日(金） 「保護者アンケート」ご協力、ありがとうございました。
１２：３０～授業見学(希望者） 結果につきましては「かけはし２月号」でご報告させ
１３：００～説明会開始 ていただきます。
＊授業見学をされる方の申し込みは必要 まだ未提出の方がいらっしゃいましたら、担任までご
ありません。 提出ください。
短い時間ですが自由にご覧ください。

インフルエンザの対応について

今年は、例年より早い時期にインフルエンザ流行シーズンに入ったようです。南郷中学校でも昨年度より早い時
期からインフルエンザに罹患する生徒が出ています。
保健だより（１１／３０）でもお知らせしましたが、ウイルスを防ぐポイントとして「こまめなうがい、手洗い」「外出時のマス

ク着用」「十分な休養、睡眠」「バランスの良い食事」「部屋の換気」「屋内の湿度を５０～６０％に保つ」など日常
の生活で注意していただければと思います。
なお、罹患した場合「出席停止」となりますが、「発熱後５日が経過していること、かつ解熱した後２日経過するま

で」（学校保健安全法施行規則）を基本に対応します。

お詫び

◇第８号（１１月号）でお伝えした、職場体験訪問先に誤りがありました。訂正してお詫び申し上げます。
Ｈａｎａ理容室 → Ｈａｎａ美容室 様
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生徒会総務新役員決まる

生徒会役員選挙・組閣を経て、これから１年間の南郷中学校生徒会の中心となって動く役員が決定しました。
この７人が驕ることなく、先憂後楽の心を持ち、充実した学校生活を目指し、生徒会活動をリードしてくれることを期

待します。

驕る（おごる）・・・地位・権力・財産・才能などを誇って、思い上がった振る舞いをすること。
先憂後楽（せんゆうこうらく）・・・常に民に先立って国のことを心配し、民が楽しんだ後に自分が楽しむこと。

会長 ２年
生徒会長になりました です。
私は公約として、全校集会の充実、生徒会通信の充実、安心度チェックの改訂、そして新しい取り組みとして、

いじめ防止の標語コンテストという４つを掲げました。これらの一つ一つに丁寧に取り組み達成していきます。また、
他の総務メンバーの公約もしっかり検討し、協力して一歩ずつ輝く南郷中への“軌跡”を残していきます。その際、
昨年役員を務めさせて頂いた経験を大いに生かしていき、総務の中で会長としても、唯一の経験者としてもリードし
ていきます。偉そうなことばかり計画・命令する会長・総務ではなく、自分たちから言ったことを実行するようにしていき
ます。 １年間、ご協力よろしくお願いします。

副会長 ２年
生徒会副会長になりました です。
僕は南郷中の良い所を伸ばし、悪い所は改善していく存在になっていきたいと思っています。そのためにクラスの

こと学年のことだけでなく、学校全体に目を向けなければいけません。また、全校生徒の先頭に立ち引っ張っていく
ことに責任は感じますが、全校生徒が毎日の学校生活を楽しめるよう〝生徒会総務になった〟という自覚を持ち
日々の学校生活を過ごしていきたいです。そして、生徒会総務だけでは南郷中は更に良くなりません。全校生徒が
協力し、南郷中にいる全ての人で力を合わせ、更に良い南郷中学校をつくっていきましょう。

副会長 ２年
新生徒会総務副会長になりました です。
私は、南郷中の良いところはどんどん伸ばし、改善すべきところはしっかり話し合って、南郷中にいる全員が「居

心地が良い」と思うことができる学校を目指していきたいと思っています。特に、あいさつをより活発にし、学校でい
つでも誰にでもあいさつを交わすことができるようにしたいと考えています。そのためには一人ひとりがあいさつをするこ
とを意識するということが大切だと思います。全校で協力して、より良い南郷中をつくっていきましょう。１年間よろしく
お願いします。

総務役員 ２年
新生徒会総務役員になりました です。
私は、選挙で一度は落選したものの、組閣として役員に入閣することができました。公約の実現を果たすために

一生懸命努力したいです。生徒会総務の仲間と全校で、いつでも来たいと思える学校を目指して取り組みます。
そのためには、全校のリーダーだという自覚を持ち「全校をまとめる力」 と 「どんな状況でも冷静に物事を進められ
る力」を身につけ、１年後に「生徒会総務がこのメンバーで良かった。」と全校に言ってもらえるように全力を尽くし頑
張ります。 １年間、ご協力よろしくお願いします。

総務役員 １年
今回、生徒会総務役員をやらせていただく です。
総務役員が決まったときに 「自分が本当にできるのか？」 と不安で、自分に自信が持てませんでした。元々、

人前で話すことが苦手で、生徒会総務のような人前に出るような仕事を避けてきました。ですが、活動をしていくうち
に段々と心配や不安もなくなってきました。まだ分からないことばかりですが、いろいろ教えて頂きながら楽しんで活
動していきたいです。活動の一つ一つにまじめに取り組んでいきます。１年間よろしくお願いします。

総務役員 １年
総務役員になりました です。
私は公約にもある通り、あいさつに力を入れていきたいです。廊下などですれ違ったときに、生徒全員が大きな

声であいさつしてくれるような工夫を考えていきたいです。また、総務の意見だけではなく皆さんの意見も積極的に取
り入れて、全員でより良い南郷中学校にしていきたいです。総務役員になったからには、責任を持って仕事を行
い、いろいろなことに挑戦していきたいです。１年間よろしくお願いします。

総務役員 １年
今回、総務役員になりました です。
多くの人の前に出ることや、重大な仕事をするなど、１年間でたくさんのことを経験したいと思っています。その経

験では、総務や全校の皆さん、先生方に協力してもらうことが多くあると思います。また、南郷中学校がみなさんの
過ごしやすい場所となるように、いろいろな意見を聞いて、それを実現できるように努力していきたいと思います。１年
間よろしくお願いします。


